



COURS DE CASTAGNETTES EN LIGNE CASTANETS WORKSHOP ONLINE

avec / with ANA YEPES

Fiche d'Inscription / Inscription file

*Mercredis 3 & 17 novembre et 1 & 15 décembre en 2021 /
Wednesdays November 3 & 17 and December 1 & 15 in 2021*

18h30 – 19h45 heure française

6:30-7:45 p.m. France

4 cours de 1h15 / 4 lessons of 1h15

Nom / Name

Prénom / Surname.....

Pays et Date de naissance / Country & Date of Birth

Adresse / Address.....

Ville / Town..... Code postal/ Zip code

Tel. Mobile

E-mail

Coût / Cost € 60,00

Les fiches d'inscription doivent être complétées et envoyées à : ensemblledonaires@gmail.com

The inscription sheets should be sent completed and sent to: ensemblledonaires@gmail.com

L'inscription sera validée dès réception de votre règlement de 60 € via :

The inscription will be validated upon reception of your payment of 60 € via :

- virement bancaire Donaires Ensemble (Cf. ci-dessous) / a bank transfer to the Donaires Ensemble bank account (see below)
- PAYPAL : ensemblledonaires@gmail.com

Date Signature

Le soussigné donne son consentement à la conservation de ses données personnelles et à leur traitement par l'enseignante Ana Yepes et les tiers qui lui sont délégués, à des fins d'organisation du cours, pour la gestion administrative de son poste et pour les communications futures relatives à d'autres initiatives dans le domaine de la musique et de la danse anciennes.

The signing person consents the storage of your personal information and their treatment by Ana Yepes and delegated to it by third parties, for organizational purposes of course, for the administrative management and future communications about other initiatives related to other cultural initiatives in music and historical dance.

Email: ensemblledonaires@gmail.com

Or contact : Ana Yepes + 33 6 25 47 84 00

Postal address : Ensemble Donaires, 4 rue Saint Aquilin – 27000 Evreux – France

www.ensemblledonaires.com



Relevé d'Identité Caisse d'Epargne

Ce relevé est destiné à être remis, sur leur demande, à vos créanciers ou débiteurs appelés à faire inscrire des opérations à votre compte (virement, paiement de quittance, etc.).

Son utilisation vous garantit le bon enregistrement des opérations en cause et vous évite ainsi des réclamations pour erreurs ou retards d'imputation.

17515	90000	08001149272	10	CE ILE DE FRANCE
c/étab	c/guichet	n/compte	c/rice	domiciliation

IBAN

FR76	1751	5900	0008	0011	4927	210
------	------	------	------	------	------	-----

BIC

C	E	P	A	F	R	P	P	7	5	1
---	---	---	---	---	---	---	---	---	---	---

Intitulé du compte ASSOCIATION ENSEMBLE DONAIRES

4 RUE SAINT AQUILIN

27000 EVREUX

PARIS REPUBLIQUE
134 AVENUE PARMENTIER
75011 PARIS
TEL : 01.71.39.13.09